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Tagesordnung: 

• Begrüßung
• Bericht des Ortsbeirates

• Stellungnahme zur Mittelverwendung 2023
• Planung 775 Jahrfeier

• Umwelttag Falkenberg 23.03.2024
• Vorstellung des Heimatvereins „Wir in Falkenberg“
• Verschiedenes

1. Begrüßung
Um 19.33 Uhr eröffnet der Ortsvorsteher Samuel Waldeck die Sitzung und begrüßt 70 

interessierte Bürgerinnen und Bürger und stellt fest, dass ordnungsgemäß eingeladen wurde. 

2. Bericht des Ortsbeirates
Stellungnahme zur Mittelverwendung 2024

- Arbeitsmaterial für Erneuerung der Kaskade im Park wurde genehmigt. Die Arbeiten wurden 
begonnen und sollen beim Umwelttag beendet werden

- Das Arbeitsmaterial für Ausbesserung des Mauerwerks vom Rondell liegt bereit und die 
Durchführung wird beim Umwelttag umgesetzt.

- Arbeitsmaterial für den Zaun am Kindergartenparkplatz wurde gestellt und die Arbeiten bereits 
durchgeführt.

- Neue Teerdecke für Parkstraße Höhe Reitplatz. Es wird keine neue Teerdecke in 2024 geben 
aber die Schlaglöcher sollen ausgebessert werden.

- Reparatur der Geschwindigkeitsmessanlage beim Kindergarten wurde durchgeführt.
- Dem LKW Fahrverbot durch Falkenberg konnte leider nicht entsprochen werden.

- Stand Umbauarbeiten Sporthalle

Bericht der Planung 775 Jahrfeier
- Rückblick der 750 Jahrfeier mit Bildern

- Vorstellen des neuen Logos
- Vorstellung der „Woodfactory“, mit denen wir gemeinsam die 775 Jahrfeier auf die Beine 

stellen wollen. 

Sitzung am 18.03.2024|  Ort: Gaststätte Opfermann Teilnehmer: 
Ortsvorsteher: Samuel Waldeck  

stellv. Ortsvorsteher: Jan Heymell  

Schriftführerin: Inez Bewernick 

Beisitzerin: Carolin Pfannkuche 

Beisitzer: Jens Friedrich 

Gäste: 
70 Bürgerinnen und Bürger, die sich 

auf der Anwesenheitsliste eingetragen 

haben.



- Es gibt schon einige Merchartikel zum Verkauf um Geld für die Jahrfeier einzunehmen. Alle 

Artikel (Tassen, Holzbrettchen, Fahnen etc.) kann man im Gänsemarkt erwerben.
- Zudem soll es am 22.06.2024 ein Parkfest geben. Um 15.00 Uhr soll die Feier mit einem 

Kinderprogramm beginnen. Leckeres Essen, Auftritt des Kinderchors, Kulinarische Highlights 
sind angedacht.

- Es gibt unterschiedliche Gremien, die für die Feier gebildet wurden (Team Party, Team Stände/
Events/ Kulinarisches, Team Chronik, Team Merch…). Engagierte Helfer sind jederzeit 

willkommen.

3. Umwelttag Falkenberg 23.03.2024
Wir wollen am Umwelttag wieder einige Arbeiten im Dorf gemeinsam erledigen und freuen uns 

auf viel Helfer und Helferinnen. Folgende Arbeiten sind angedacht:
- Nistkästen bauen (Kinder willkommen)

- Mauer Rondell im Park ausbessern
- Kaskade im Park erneuern

Im Anschluss soll gemeinsam im Park gegrillt werden.

4. Vorstellung des Heimatvereins „Wir in Falkenberg“
- Im Rahmen der Planung der 775 Jahrfeier kam die Idee auf einen eigenen Verein zu gründen, 

um die Feier auszurichten. 
- Die Satzung wurde bereits angefertigt und als Vorentwurf an das Finanzamt gesendet und von 

dort genehmigt.
- Der Verein soll zukünftig Feste, Feiern und andere Events in Falkenberg ausrichten. Über den 

Verein kann man auch Spenden oder Fördergelder empfangen.
- Im Anschluss an diese Sitzung soll der Verein gegründet werden. Interessierte sind 

willkommen.

5. Verschiedenes:
- Zwischenbericht über die Arbeiten von Goetel 

- Asphaltdecke Teichstraße & Bürgersteig muss dringend erneuert werden
- Teilnahme am Förderprojekt „Unser Dorf hat Zukunft“

- Jubiläum der Gebietsreform
- Straße zum Sportplatz muss dringend erneuert werden. Dies soll nach den Arbeiten der Firma 

Goetel und des Baus des neuen Fahrradwegs angegangen werden. 
- Sportplatz muss im Sommer gewässert werden. Es soll eine Zisterne beantragt werden.

- Goetel breitet sich sehr auf dem Parkplatz des Sportplatzes aus. Es wäre schön, wenn sie 
sich etwas verkleinern würden, damit bei Heimspielen alle Autos parken können.



- Es wird nochmal auf die verschiedenen Kanäle des Ortes hingewiesen (Whatsapp, Telegramm 

und Homepage) über die man wichtige Infos und Termine des Dorfes empfangen kann.

Ende
Um 20.09 Uhr schließt Samuel Waldeck die die Versammlung, bedankt sich für die Teilnahme 

und verabschiedet alle Bürgerinnen und Bürger. 

Protokoll
Inez Bewernick (Schriftführerin)


